Protokoll der Video-Konferenz des DSB-Präsidiums am 4.Mai 2021

Tagungszeitraum:

Dienstag, 4.Mai 2021, 18:00 – 18:50

Teilnehmer:

Olga Birkholz, Boris Bruhn, Ullrich Krause, Hans-Jürgen Weyer (ab TOP 3)

TOP 1 Begrüßung

Ullrich begrüßt alle Anwesenden und weist darauf hin, dass Marcus krankheitsbedingt fehlt.

TOP 2 Genehmigung der aktuellen Wertungsordnung

Die Wertungsordnung wurde dahingehend angepasst, dass Hybrid-Turniere DWZ-mäßig ausgewertet werden können. Das Präsidium stimmt der neuen Wertungsordnung einstimmig zu. Rainer Blanquett wird die Veröffentlichung auf der Webseite veranlassen.

TOP 3 Aktuelle Themen

a) Mitropa-Cup

Das Turnier hat heute begonnen. Es wird als Hybrid-Turnier ausgerichtet. Kevin Hoegy ist als Turnierdirektor vor Ort und Klaus Bischoff kommentiert auf SchachDeutschland TV täglich live die Partien.

b) SchachDeutschland TV

Die DSOL-Show war sehr erfolgreich und sollte auch Bestandteil der nächsten DSOL-Saison sein. Am 5.Mai beginnt die Interview-Serie von Sebastian Siebrecht mit den Kaderspieler/innen. Elisabeth Pähtz zeigt in einer aktuellen Reihe ihre wichtigsten Partien. Eine Zusammenarbeit mit anderen Schach-Streamern wird angestrebt.

c) Bundestrainer der Frauen

Die erste Runde der Bewerbungsgespräche ist beendet und die zweite Runde steht an. Marcus kontaktiert Sarah Papp und bespricht mit ihr das weitere Vorgehen.

TOP 4 Anfragen

a) Webseite Schachbundesliga e.V.

Es liegt eine Anfrage der Schachbundesliga vor, ob sich der DSB an den Kosten der neuen Webseite der Schachbundesliga beteiligen möchte, weil dort auch über die Frauenbundesliga berichtet wird. Das Präsidium lehnt dies einstimmig ab.

b) DSB-Jubiläumsbuch zum 150-jährigen Jubiläum

Es gibt eine Initiative von Herbert Bastian, der ein Team von Schach-Historikern zusammengestellt hat, um zum 150-jährigen Jubiläum des DSB ein Jubiläumsbuch zu schreiben.

Arbeitsauftrag: Ullrich fragt Herbert Bastian nach dem dafür benötigten Budget.

Hans-Jürgen schlägt vor, dass für das Jubiläumsjahr ab 2022 jedes Jahr eine zweckgebundene Rücklage in Höhe von 15.000 Euro eingestellt werden sollte.

c) Gay Games 2026

Drei Städte sind in der finalen Auswahl für die Ausrichtung der Gay Games 2026, unter anderem München: https://gaygames2026munich.org/de. Es gab deshalb eine Anfrage an Peter Eberl, die dieser an Ullrich weitergeleitet hat. Dabei geht es um die Beteiligung an den Gay Games durch die Ausrichtung eines Schachwettbewerbs, nicht um finanzielle Unterstützung.

Das Präsidium stimmt einer Beteiligung des DSB an dieser Veranstaltung einstimmig zu, wenn diese nach München vergeben wird.

TOP 5 DSB-Kongress

Zurzeit wäre eine Durchführung vor Ort in Magdeburg aufgrund der aktuellen Verordnungslage nicht möglich. Falls sich das in den nächsten Wochen ändert, könnte man den Kongress trotzdem online durchführen. Ullrich wird eine Abfrage bei den Delegierten durchführen, um ein Meinungsbild bzgl. der Durchführung vor Ort oder als Online-Veranstaltung zu erfragen, wenn beide Optionen bestehen.

TOP 6 Verschiedenes

- a) Die nächste Videokonferenz findet am Tag vor dem Kongress um 19 Uhr statt, die monatliche Videokonferenz entfällt im Juni.
- b) Die DSB-Kassenprüfung wurde am 30.April und am 1.Mai in der Geschäftsstelle durchgeführt. Der DSB und die DSJ wurden separat geprüft. Zwei Schwerpunkte waren der Bereich Leistungssport und die Mittelanforderungen der DSJ.